

Nicolás Grau fija prioridades: propuesta de presupuesto está "muy avanzada"

MINISTRO DE HACIENDA. Defendió su gestión en Economía, y adelantó que mantendrá la senda de responsabilidad fiscal.

En su primera entrevista tras asumir como ministro de Hacienda, Nicolás Grau, intentó despejar las dudas que rodearon su llegada a Teatinos 120 en reemplazo de Mario Marcel. En conversación con Mesa Central de Canal 13, el exministro de Economía aseguró que el escrutinio político que ha ge-

nerado su nombramiento "es normal y no lo veo como algo personal".

Sobre la agenda de los próximos meses, Grau adelantó que la discusión de la Ley de Presupuestos 2026 será su principal desafío. Aseguró que la propuesta está "muy avanzada" y ratificó que "la principal convicción es actuar de mane-

ra responsable en materia fiscal. Eso ha sido una característica firme del gobierno y se mantendrá".

Junto a ello, aseguró que uno de los encargos del Presidente Gabriel Boric será acelerar la generación de empleo. "Las personas que hoy están buscando trabajo necesitan respuestas rápidas", dijo. 



GRAU RECIBIÓ EL ENCARGO DE ACELERAR GENERACIÓN DE EMPLEO,